

なほな

【めざす子どもの姿】

たくましい心と体
 学びにわくわく
 人・ふるさとと関わり合い
 響き合う
 仁摩の子



◇2学期が始まりました 今学期もよろしくお願いいたします

いよいよ2学期が始まりました。日焼けした仁摩っ子たちが良い表情で登校しました。一層たくましくなった子ども達との再会を職員全員で喜んでます。夏休みにはきっと色々な体験をしたことと思います。その経験を生かして、これからまた、充実した学習ができることを楽しみにしています。



この夏休みの間、地域での様々な活動に参加させていただいたことと思います。仁摩っ子がお世話になり、大変ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

さて、朝夕幾分過ごしやすくなったとはいえ、日中はまだまだ暑い日が続いています。健康管理にはくれぐれも気を付け、体調を整えて学校生活を送りたいと考えています。2学期も変わらず応援のほどよろしくお願いいたします。

○夏休みのPTA活動 ありがとうございました

夏休みには、PTA環境安全部のみなさまのお世話により、プールの監視当番を募っていただき10日間のプール開放をしていただきました。酷暑の中、都合をつけて監視をしていただいたおかげで子どもたちは水に親しんで過ごすことができました。本当にありがとうございました。

また、8月20日には同じくPTA環境安全部のみなさまのお世話により、校舎及び校舎周辺の環境整備をしていただきました。早朝から多くの皆様にお出かけいただき、子どもたちは気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。また、4年生以上の児童にとっては、自分たちで自分たちの学び舎を美しくする機会となり、とても有意義であったと思います。

○ジャバリ先生（ALT）が着任されました



新しいALTとして、ジャバリ先生が着任されました。ジャバリ先生は、カリブ海の島国バルバドスのご出身です。日本のアニメがとても好きで、仁摩っ子がよく知っているキャラクターなどの共通の話題もあり、着任した初日の自己紹介からとても楽しく学習が進みました。休み時間には早速ジャバリ先生を鬼ごっこに誘って一緒に遊ぶ姿が見られ、すっかり打ち解けている様子が伺えました。一緒にバスケットボールをしたいと考えている子ども達もいるようです。

英語の学習をはじめ、異文化についても今後どんどん紹介していただき、仁摩っ子が様々なものの見方や考え方を学ぶきっかけとなればと思います。

○囲碁の学習【9月5日】

今年度も、9月5日を皮切りに、4年生以上の仁摩っ子が合計4回の囲碁学習を実施します。本因坊道策名人（馬路の出身）にちなみ、囲碁に親しみ、囲碁の楽しさを味わったり、プロの棋士の方との交流を通して、生き方を学んだりすることを目的としています。

指導講師として、日本棋院から桑本晋平先生（7段）、山本賢太郎先生（6段）をお招きし、さらに、「大田市の囲碁を盛んにする会」からボランティアで指導の補助に来ていただきます。

今回は、今年度1回目の学習でしたが、仁摩っ子は真剣かつ楽しんで授業を受けました。ご家庭でも話題にいただければと思います。



○民生児童委員のみなさまの学校訪問【9月6日】

民生児童委員のみなさまを学校にお招きして、仁摩っ子の学習の様子をご覧いただきました。パソコンを使って学習している様子をはじめ、学校紹介や学級の課題解決に向けて話し合いを進めている様子、体育で生き生きと活動している様子などいつもの仁摩っ子の元気な姿を参観していただきました。

地域のみなさまには、様々なお立場から本当に色々な事柄についてお世話になっています。子ども達の様子や学校の教育活動の様子について広く知っていただくことができるように、今後も努めてまいります。



○6年生市立病院見学【9月8日】



6年生が大田市立病院を見学しました。

新しい大田市立病院は大変きれいで、施設設備も新しく整っており、6年生の子ども達はリハビリ、薬局、画像診断の3か所について、通常ではなかなか見ることができない場所を特別に案内していただきました。

画像診断では、様々な機器を駆使して患者さんの状況を正確に把握できるようにしていらっしゃることを、分かりやすく説明していただきました。また、患者さんに必要な薬剤を間違いなく提供できるように、細心の注意を払いながらお仕事をいらっしゃる様子について、丁寧にお話していただきました。さらに、リハビリについても様々な道具を用いて

とても分かりやすく説明をしていただき、子どもたちはリハビリの意義や重要性を含めて学ぶことができました。

仁摩っ子の中からも、将来地域医療に従事する人材が生まれてくるに違いありません。

○3年生邇摩高生とひまわり交流【9月8日】

3年生が邇摩高生のみなさんとのひまわり交流会を継続しています。今回は、この夏元気に咲いたヒマワリの種を収穫しました。はじめに、邇摩高生のみなさんが準備してくれたひまわりに関するクイズを楽しんだ後、グループに分かれて作業に取りかかりました。今回が3回目ですので、お互いに気心が知れてきているようで、すぐに打ち解けて、邇摩高生のみなさんに作業の手順を教えてもらいながら活動をしました。

今回、たくさんの種を収穫できました。ひまわりの種がどのようにできているのか、体験を通して驚きをもって学ぶことができました。今後どんな活動に発展していくか、3年生と邇摩高生みなさんとの交流活動を楽しみにしていきたいと思います。



○1～4年生遠足でアクアスへ【9月11日】



1年生から4年生でアクアスに遠足に行きました。今回は、6つの縦割り班をつくりアクアス内の見学をしました。巨大な水槽の中を悠々と泳ぐ大きな「サメ」や「エイ」「ウミガメ」などには思わず長時間見入ってしまう子がたくさんいて、「次に行くよ」と促されて慌ててついていく姿も見られました。他にも、ペンギンやシロイルカショーなど見どころがたくさんで、とても充実した時間でした。館内の縦割り班ごとの行動は、4年生が上手にリーダーシップを発揮していてとても頼もしく感じました。

班ごとに輪になってお弁当を食べた後は、アスレチックで仲良く体を動かして存分に遊びました。心配していた雨の影響はほとんどなく、予定していた楽しい活動を実施することができました。



◆HP 更新しています

小学校のHPを公開・更新し日々子ども達の様子をお知らせしています。お時間がありましたら左のQRコードからご覧ください。